

APPEL À UNE DÉFERLANTE DE VIOLET EN COMMINGES

Parce que les symboles d'aujourd'hui font advenir les réalités de demain, nous appelons tous·tes les acteur·ices de la vie locale à hisser **dès maintenant et pour tout le mois de mars** la couleur violette comme **étendard de leur solidarité** à l'occasion de la **journée internationale des luttes pour les droits des femmes**. Rendez visible votre soutien en accrochant tissus et objets violetts dans les rues, à vos fenêtres, sur les façades, dans vos vitrines, à vos voitures...

Que vous soyez :

- habitant·e,
- artisan·e sillonnant le territoire,
- commerçant·e dans un village ou dans une ville,
- élu·e en charge de votre commune,
- responsable d'un tiers-lieu et/ou d'un lieu culturel,
- militant·e associatif ayant l'usage d'un local, d'un gymnase ou d'un terrain,
- automobiliste irréductible ou cycliste aguerri·e, etc.

Retrouvons-nous :

DIMANCHE 8 MARS À 10H
PLACE DE LA POSTE À SAINT-GAUDENS

Au programme : casserolade, manifestation, cantine solidaire

